

Liebe Vereinsmitglieder,

„Ich wünsch dir einen schönen Traum
Und einen grossen Weihnachtsbaum.
Einen Ozean voll Licht soll dein
Und ganz viel Sonnenschein.

Ich wünsche dir ein Morgenrot
Und jede Menge Glück,
Dass dich auch in schwerer Not
Nie verlässt der rechte Blick.

Ich wünsche dir ein segenreiches Fest,
Besinnlichkeit und nur das Best.“



Dieser Worte von Monika Minder bringen es treffend zum
Ausdruck was ich Ihnen und ihren Lieben wünschen möchte.

Ja ein ereignisreiches Jahr schickt sich an zu Ende zu gehen. Zu dem furchtbaren Krieg Putins gegen die Ukraine ist der brutale Überfall der Hamas auf Israel und alle die daraus resultierend menschlichen Katastrophen für Israelis und Palästinenser hinzugekommen.

Aber wir konnten auch Corona weitgehend hinter uns lassen.

Unser Vereinsleben hat wieder Fahrt aufnehmen können. Die Ersten Veranstaltungen und gemeinsamen Reisen waren wieder unbeschwert möglich. Das bevorstehende Weihnachtsfest und das ausklingende Jahr möchte ich nutzen, um Ihre Treue zum Verein wertzuschätzen um einfach mal all jenen Danke zu sagen, die uns begleiten und unterstützen. Ich danke Ihnen dafür, dass Sie auch 2023 treu zu uns gestanden sind. Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich persönlich und im Namen der Vorstandschaft und des Beirates viel Zeit und Ruhe für Besinnlichkeit. Eine herzlich frohe Weihnachtszeit und viel Schönes und viele gute Wünsche für das neue Jahr 2024 Oder wie Monika Minder es ausdrückt

Mit frischer Hoffnung
in das neue Jahr hinein,
das Alte lieb bewahren,
im Neuen offen sein.

Ihr

1. Vorsitzender